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【ミーティング開催時回答】
　弥生町１丁目９番先丁字路の信号機の設置につ
きましては、平成28年度から継続して要望してお
りますが、道内での信号機等設置要望は千件以上
に及ぶ中で、設置数は年間数基と非常に限られて
いること。また当該箇所は東西200メートルにそれ
ぞれ既存信号機があり、道路拡幅時には横断歩道
橋の撤去について地域の了解を得ていることなど
を踏まえると、新規の信号機設置は非常に厳しい
状況であるとの意見をいただいております。
　市としましては、従前の公安委員会に対する要
望を継続しながら、国や道に対し交通安全施設整
備に対する財源の確保を市の重点要望として、ま
た他市とも連携しながら全道市長会を通じて北海
道に要望してまいります。
　今後も信号機設置に向け要望を粘り強く継続し
ていくとともに、安全対策として乱横断抑止等の
注意喚起看板を設置するなど、現時点で対応可能
な対策を図ってまいりますので、地域におきまし
ても、既存の信号機の利用について周知の御協力
をお願いいたします。

【平成31年３月末時点回答】
　平成31年３月13日に苫小牧警察署を介し北海道
公安委員会へ要望いたしました。
　乱横断防止対策については、すでに注意喚起看
板を設置済ですが、更なる対策については、継続
して検討してまいります。

【交通安全施設設置要望について】
　矢代町町内会

平成28年７月、弥生連合町内会・矢代町町内
会・第七区親交会３町内会苫小牧三条通り拡幅工
事に伴い、交通量が多くなり、大型店に往来する
車両増加もあり、当該交差点の交通事故防止や近
隣住民の交通安全確保のため、信号機の設置を要
望しております。
　この件に関し、周辺の会員から高齢者が車の往
来の隙間を見て道路を横断する事案が頻繁生じて
おり、交通事故が何時発生するか憂慮しておりま
す。手押し信号機の設置について実現できるよう
強く関係機関と調整していただきたい。また、当
該要望の進捗状況をお知らせください。
　※マックスバリュー店への買い物客がほとんど
です。
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市民生活部
　安全安心生活課

平成30年8月30日（木）　矢代町福祉会館

 平成30年度 まちかどミーティング町内会からの要望事項
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